

# Bob Cantin, enseignant en adaptation scolaire depuis 1984 à la Commission scolaire des Affluents reçoit

## L'Ordre du Mérite Scolaire.

### Robert Cantin

Robert Cantin a commencé sa carrière comme enseignant en adaptation scolaire à l'école Le Manoir. Déjà à cette époque, il avait saisi l'importance de développer différentes approches pour intéresser tous ses élèves.

Au fil des ans, l'expérience acquise auprès des jeunes l'a conduit à développer différentes façons de communiquer avec eux dans le but que chacun développe une estime de soi positive. Il a également mis sur pied des activités touchant l'art, la culture, le plein air, afin de permettre à ses élèves de découvrir et de développer des intérêts, des goûts particuliers, des ressources personnelles qu'ils ignoraient.

En misant sur une attitude gagnante en classe, en développant des approches positives et constructives pour chaque élève, M. Cantin, tout en continuant d'enseigner, est devenu au fil des ans une référence en matière de gestion de classe, de relations humaines, d'encadrement d'élèves, de résolution de conflits et de formation personnelle.

M. Cantin ne rayonne pas seulement au Québec, puisqu'il s'est rendu dernièrement à Calgary afin d'y présenter pendant toute une semaine des conférences dans différentes écoles secondaires. Il a également eu l'honneur d'être retenu comme conférencier pour assurer la clôture d'un institut d'été, événement d'envergure au cours duquel ses idées, ses approches, ses expériences ont encore une fois été chaleureusement reçues par ses collègues franco-canadiens. Plus de quatre cents participants lui ont offert une ovation en guise



Robert Cantin, accompagné de sa fille, est entouré d'Yves St-Denis, président de la CSA, André Caron, président de la Fédération des commissions scolaires du Québec, et Thomas Duzyk, directeur général de la CSA.

d'appréciation et de reconnaissance.

Robert Cantin est un professionnel qui, avec ses propres mots, son expérience, rend la vie de plusieurs élèves et enseignants plus positive, plus cons-

tructive. «Voilà pourquoi il mérite la médaille de bronze de l'Ordre du mérite de la Fédération des commissions scolaires du Québec», de dire les responsables. (DL)